

Reitera China que no tolerará ninguna intervención militar extranjera en Taiwán



Zhao Lijian, vocero de la cancillería china

Pekín, 7 jul (RHC) China advierte a Japón sobre Taiwán y dice que no permitirá que ningún país intervenga militarmente en un posible conflicto con esa isla.

China presentó una protesta diplomática a Japón un día después de que el vice primer ministro japonés, Taro Aso, afirmara que Tokio debería defender a Taiwán junto a Estados Unidos si la isla es invadida.

El vice primer ministro nipón argumentó que un ataque o una invasión de Taiwán equivaldría a una amenaza existencial para la supervivencia de Japón.

Zhao Lijian, un portavoz del Ministerio chino de Relaciones Exteriores advirtió que Pekín jamás permitirá que ningún país intervenga militarmente en un posible conflicto con Taiwán. “Nunca permitiremos que nadie intervenga en la cuestión de Taiwán de ninguna manera”, agregó.

En una rueda de prensa, Zhao advirtió que las afirmaciones del político japonés socavan las relaciones entre Pekín y Tokio.

El diplomático chino hizo hincapié en que “nadie debe subestimar la gran determinación, la firme voluntad y la extraordinaria capacidad del pueblo chino para defender a su país”.

Asimismo, hizo referencia al militarismo japonés en la Segunda Guerra Mundial y lamentó que el Gobierno nipón no haya “aprendido las lecciones de la historia”.

Pekín reclama la soberanía plena sobre Taiwán y casi todos los países del mundo la reconocen bajo la política de “una sola China”. No obstante, la isla de Taiwán se autogobierna en varios aspectos desde el final de la guerra civil en 1949.

China ha denunciado sistemáticamente las provocaciones de Washington y Tokio y su postura hacia el actual gobierno separatista de Taipéi. Por ello, advierte que está lista para entrar en guerra si tratan de independizar esa isla.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/263097-reitera-china-que-no-tolerara-ninguna-intervencion-militar-extranjera-en-taiwan>



Radio Habana Cuba